












« Il faut poursuivre la mobilisation des différents partenaires à toutes 
les étapes de réalisation du plan d'action. Il faut éviter de vouloir faire 
trop vite et en même temps. Il est important de porter une réflexion 
sur l'ensemble des actions mises en place afin de s'assurer de sa 
pertinence, de son efficience et de son effet sur le facteur de 
protection. Parfois, il faut reculer, s'ajuster et refaire afin de mieux y 
répondre et d'avoir un effet plus grand sur les enfants et leurs familles. 
Il faut de la patience. »  



« Les partenaires ont une belle écoute active et sont ouverts aux 
opinions des autres. Ils ont également une facilité à faire des 
compromis. Conséquemment, il y a plusieurs beaux échanges autour 
de la table. La coordination s'assure toujours de bien planifier et 
animer les réunions pour permettre un déroulement efficace, ainsi 
que pour éviter les pertes de temps qui démobilisent facilement les 
partenaires. Bien que l'approche écosystémique demande plus de 
rencontres de la part des partenaires, elle a été bénéfique pour 
centrer davantage nos objectifs. Elle a également permis aux 
coordinations de planifier les rencontres plus efficacement. Jusqu'à 
maintenant, ces stratégies ont bien fonctionné, nous garderons donc 
cette formule pour le plan triennal à venir. » 
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